Reiffenhausen: Weniger Besucher im Waldbad

Wunsch nach weiteren Kursangeboten / Ehrungen für 25, 40 und 50 Jahre Mitgliedschaft

Reiffenhausen (luk). Der TSV Reiffenhausen klagt über den Besucherrückgang im Waldschwimmbad: "Wie in allen anderen Freibädern war der Besuch im Waldschwimmbad ebenfalls rückläufig - es ist halt Outdoor, damit abhängig vom Wetter", berichtet Ulrich Linne, Vorstand Sportstätten. Bei rund 4500 Gästen entspreche dies einem Rückgang von 22 Prozent. Das Freihad der Gemeinde Friedland wird seit 2006 vom TSV betreut.

Heike Hermeier, Vorstand Sportbetrieb, informierte die Vereinsmitglieder über das Ergebnis der Mitgliederbefragung zum Angebot des Vereins. Das vorhandene Angebot mit Kinderturnen, Frauengymnastik, Männer-Fitness, Tischtennis und Triathlon werde überwicgend als gut bewertet. Es zeichne sich der Wunsch nach einem größeren Kursangebot ab. Deshalb sollen in der nächsten Zeit die

Möglichkeiten eines Angebots von Pilates, Nordic Walking und Wandern untersucht wer-



Mit Urkunde: Geehrte des TSV Reiffenhausen.

Nach dem erneut guten Erfolg des neunten Schleierbach Volkstriathlons ist am dritten Wochenende im Juni die zehnte Auflage geplant. Aufgrund der zu erwartenden Nachfrage werde empfohlen, die Anmeldung rechtzeitig vorzunehmen. da in diesem Jahr die Teilnehmerzahl auf 150 Sportler begrenzt werde.

Bei den Vorstandswahlen gab es keine Neuerungen. Die Vorstandsmitglieder für Finanzen, Heinz Linne, und Organisation, Marcel Matthies, wurden einstimmig wiedergewählt.

Für ihre langjährige Mitgliedschaft im Verein wurden Waltraud Fischer (25 Jahre), Renate Röttger, Ulrich Linne (40 Jahre), Detlef Linne, Reinhard Hasselmann und Dieter Paland (50 Jahre) während der EF Hauptversammlung geehrt.